

Öffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates Rinzenberg

Freitag, 20. Juni 2008
im Gemeinschaftshaus (Saal) in Rinzenberg

Beginn der Sitzung: 19.30 Uhr - Ende der Sitzung: 20.00 Uhr

Anwesend waren:

Ortsbürgermeister Sven Becker
Zweiter Ortsbeigeordneter Reinhard Schäfer
Ratsmitglied Karl-Heinrich Bruch
Ratsmitglied Peter Hahn
Ratsmitglied Wolfgang Lengler
Ratsmitglied Udo Rennwanz
Ratsmitglied Rainer Ries

2 Zuhörer

entschuldigt fehlten:

Erster Ortsbeigeordneter Siegfried Blunz
Ratsmitglied Brunhilde Gordner

Tagesordnung:

1. Wahl der Person zur Aufnahme in die Vorschlagsliste für Schöffen
2. Baumaßnahmen 2009 im Bereich der Wasserversorgung und Abwasserbeseitigung
3. Mitteilungen und Anfragen

TOP 1: Wahl der Person zur Aufnahme in die Vorschlagsliste für Schöffen

Aufgrund der Verwaltungsvorschrift über die Wahl, Auslosung und Einberufung der Schöffen und Schöffen vom 29.11.2007 haben die Gemeinden in jedem Wahljahr unter Verwendung eines Formblattes eine Vorschlagsliste für Schöffen aufzustellen.

Gemäß dem Beschluss des Präsidenten des Landgerichts Bad Kreuznach vom 28.03.2008 hat die Ortsgemeinde Rinzenberg eine Person in die Vorschlagsliste aufzunehmen.

Herr Martin König hat sich beworben.

Der Ortsgemeinderat beschließt, dass die Wahl in offener Abstimmung durchgeführt wird. Zur Aufnahme in die Vorschlagsliste für Schöffen wird anschließend Herr Martin König gewählt.

TOP 2: Baumaßnahmen 2009 im Bereich der Wasserversorgung und Abwasserbeseitigung

Die Verbandsgemeindewerke benötigen für die Aufstellung der Wirtschaftspläne Angaben bezüglich der im nächsten Jahr geplanten Baumaßnahmen im Bereich der Wasserversorgung und Abwasserbeseitigung und bitten um entsprechende Mitteilung bis zum 30.06.2008.

Die Ortsgemeinde steht vor der Entscheidung, ein Neubaugebiet im „Grillflur“ zwischen Hauptstraße und Kirchweg auszuweisen. Ein endgültiger Beschluss hierüber kann jedoch erst gefällt werden, wenn die von der Verwaltung zu ermittelnden Kosten feststehen. Mit einer Entscheidung ist voraussichtlich im August/September zu rechnen.

Bis auf das mögliche Neubaugebiet im „Grillflur“ sind 2009 keine weiteren Baumaßnahmen im Bereich der Wasserversorgung und Abwasserbeseitigung geplant. Über das Neubaugebiet entscheidet der Ortsgemeinderat voraussichtlich im Spätsommer dieses Jahres.